

## Retegui Bicara Peluang ke Piala Eropa

ROMA (IM) - Mateo Retegui unjuk ketajaman bersama timnas Italia. Ia rajin mendulang gol sejak memilih memperkuat Italia tahun lalu. Tapi ia sadar tak bisa berleha-leha karena posisinya belum terjamin di Piala Eropa 2024.

Dua golnya ke gawang Venezuela pada 21 Maret lalu, membuatnya mengoleksi empat gol dari lima penampilan di timnas. Penyerang muda kelahiran Argentina itu pun punya modal bagus untuk dibawa ke Piala Eropa 2024 di Jerman.

Hanya saja, pemain 24 tahun itu masih harus bersaing dengan penyerang-penyerang lain, dengan Ciro Immobile diperkirakan masih akan jadi pilihan utama Luciano Spalletti.

"Sepakbola adalah kehidupan saya. Tapi masih ada banyak waktu sebelum ke Jerman. Saya tak tahu apakah akan bermain di Piala Eropa, pelatih bilang bahwa tak ada yang memegang posisi secara permanen. Tapi kalau saya tak berangkat, saya akan

mendukung Italia. Saya harus memantaskan diri untuk bisa ke sana. Saya beristirahat sebelum melawan Ekuador, jaga-jaga Spalletti butuh saya. Lalu kembali ke Genoa dan lanjut mencetak gol buat Rossoblu," kata Retegui kepada La Gazzetta dello Sport.

Retegui sempat memperkuat timnas Argentina U-19 dan 20. Tapi ia punya hak untuk memilih kewarganegaraan karena punya darah Italia, dengan sang ibu adalah keturunan Sisilia.

Namun pelatih Luciano Spalletti mengkritik kondisi fisik para pemain Italia termasuk Retegui yang dianggap tak cukup baik. "Tentunya dari segi kekuatan dan dampak fisik, kami harus memberikan sesuatu yang lebih karena terkadang kami lemah. Terlepas dari sistemnya. Pertama-tama, kita perlu memperbaiki hal ini. Ini adalah titik awalnya. Lalu kita bisa membicarakan sisanya," ujar Spalletti dikutip dari Football Italia. ● vdp



## Diaz Akui Sangat Dicintai Maroko

CASABLANCA (IM) - Brahim Diaz merasa sangat senang bisa menjalani debut bersama Timnas Maroko. Ia merasa sangat dicintai setelah tak terpakai bersama Timnas Spanyol.

Diaz melakoni debut bersama Maroko saat melawan Angola pada laga uji coba di Stadion Agrar, Agadir, Sabtu (23/2) dinihari WIB. Ia turut mengantarkan Singa Atlas menang 1-0 berkat gol bunuh diri David Carmo.

Diaz berpindah membela Maroko setelah sempat merasakan bermain dengan Timnas Spanyol. Ia sekali tampil bersama La Furia Roja di laga uji coba melawan Lithuania pada 2021.

Namun, ia tak pernah lagi dipanggil oleh Spanyol. Brahim yang lahir di Spanyol bisa membela Maroko karena memiliki ayah yang berasal dari negara Afrika Utara tersebut. Ia mengaku begitu senang bisa menjalani debut bersama Maroko. Ia mengaku merasa sangat dicintai.

Pasalnya, semua pihak memberi dukungan yang

sangat besar kepadanya saat membela Maroko. Hal itu datang dari rekan-rekannya di Timnas Maroko, para fans, serta keuangannya yang menonjol langsung di stadion.

"Saya sangat senang dan ini adalah hari yang istimewa. Saya menerima banyak cinta. Saya bangga akan hal itu. Saya merasa sangat baik di lapangan dan itu adalah awal yang sangat bagus. Rekan satu tim saya sangat memperhatikan saya, mereka memberi saya bola dan saya senang karena saya merasa dicintai. Semua anggota keluarga yang hadir sangat bersemangat. Senang sekali menerima cinta ini dan kini saya harus bekerja demi masa depan timnas," ujar Diaz dikutip dari Marca.

Diaz kini bertekad melanjutkan performa apiknya di klub bersama Real Madrid ke Timnas Maroko. Gelandang 24 tahun tersebut telah bikin sembilan gol dan empat assist di semua ajang musim ini bersama El Real. ● vdp



# 10 | Sportnews



## Jerman Menang di Kandang Prancis

"Pujian besar untuk tim. Di 25 menit pertama sangat, sangat bagus. Di babak kedua kami kembali meningkat. Saya juga sangat, sangat senang dengan cara kami bertahan," ujar Julian Nagelsmann.

LYON (IM) - Jerman meraih kemenangan di kandang Prancis 2-0. Dalam laga uji coba yang tersaji di Groupama Stadium, Minggu (24/3) dinihari WIB itu, kemenangan Nationalelf lahir lewat Florian Wirtz dan Kai Havertz.

Tim tamu mengejutkan Prancis ketika bisa mencetak gol ketika laga baru saja dimulai. Florian Wirtz melepas sepakan terukur dari luar kotak penalti yang bersarang ke pojok kanan gawang Prancis. Ia bikin gol ketika laga baru berjalan delapan detik.

Jerman hampir kembali mencetak gol di menit ke-5. Namun, tembakan Jamal Musiala dari sudut sempit masih belum berbuah gol. Prancis berusaha merespon. Mereka

tampil lebih dominan. Meski demikian, mereka kesulitan menembus lini belakang Jerman.

Selepas jeda, Jerman kembali langsung mengebrak. Hasilnya mereka bisa bikin gol kedua di menit ke-49. Gol ini lahir dari proses serangan yang rapi. Umpan dari tengah bisa menjangkau Musiala yang menusuk ke kotak penalti. Ia bisa mengecoh Brice Samba sebelum melepaskan umpan tarik. Bola disambar oleh Kai Havertz menjadi gol.

Khusus bagi Wirtz, ia mencatatkan rekor. Ia hanya butuh waktu tujuh detik untuk membobol gawang Les Bleus. Ini merupakan gol pertama Wirtz untuk Timnas Jerman. Pemain 20 tahun ini juga

memecahkan rekor berkat gol kilatnya tersebut.

Gol tersebut merupakan gol tercepat yang pernah diciptakan Timnas Jerman. Ia mengalahkan rekor yang sebelumnya dibukukan Lucas Podolski yang bikin gol cepat saat Jerman melawan Ekuador pada 2013. Kala itu, Podolski mencetak gol di detik ke-13.

Gol Wirtz juga menjadi gol tercepat kedua di laga internasional. Ia hanya kalah cepat dari gelandang Austria Christoph Baumgartner. Rekor tersebut juga baru saja dicatatkan Baumgartner. Ia bikin gol saat laga baru berjalan enam detik ketika Austria menang 2-0 atas Slovenia di laga uji coba, Minggu (24/3).

Sementara Toni Kroos melakukan comeback manis. Ia bermain penuh selama 90 menit di laga itu dan bikin assist untuk gol kilat Wirtz di detik ke tujuh.

Gelandang Real Madrid ini tampil solid menjaga lini tengah Nationalf. Dikutip dari SofaScore, Kroos men-

catkan 95 persen persentase umpan akurat dengan dua umpan di antaranya adalah umpan kunci.

Pelatih Jerman, Julian Nagelsmann memuji permainan anak asuhnya. "Pujian besar untuk tim. Pertandingannya sangat terencana dan luar biasa. Di 25 menit pertama sangat bagus. Setelah itu, kami harus melakukan lebih banyak pekerjaan bertahan, tapi itu normal melawan tim seperti Prancis," kata Nagelsmann, dilansir dari situs resmi Jerman.

Ia turut memuji penampilan Kroos. Menurutnya, Kroos mampu menjalankan tugas sebagai pengatur tempo dengan sangat baik. Hadirnya pemain 34 tahun ini membuat Timnas Jerman semakin percaya diri.

"Toni Kroos luar biasa. Dia mengatur arah pertandingan dan bekerja sangat keras. Dia memberikan kepercayaan diri yang besar kepada pemain lain," ujar Nagelsmann dikutip dari BuliNews.

Sementara pelatih Prancis, Didier Deschamps yang berbicara kepada TF1 mengaku-

kecewa. Ia menyebut anak asuhnya tidak siap bertarung di laga ini.

"Kami tidak berada di sana, itu jelas, sehubungan dengan apa yang dibutuhkan oleh pertandingan tingkat tinggi saat ini dan apa yang ditawarkan Jerman. Kami tidak memiliki semua bahan melawan tim yang memiliki kualitas dan pemain yang bermain di klub terbaik," ujarnya dikutip dari situs FFF.

Deschamps menyebut, kekalahan hari ini sama seperti hasil lainnya melawan Jerman September tahun lalu. Saat itu, Jerman juga dalam tren negatif namun bisa memperlakukan mereka.

"Mereka berada dalam performa yang agak negatif, seperti pada bulan September ketika kami menghadapi mereka, namun mereka tampil lebih baik dari kami, bahkan ketika kami tidak berhasil memaksimalkan peluang kami. Namun dalam hal komitmen dan agresif, kami berada di bawah. Kekuatan kolektif tidak mencukupi saat ini," tegasnya. ● vit

## Juventus Tertarik Gaet Greenwood

TURIN (IM) - Juventus dikabarkan tertarik untuk mendapatkan Mason Greenwood. Pemain berusia 22 tahun itu sedang dipinjamkan Manchester United ke Getafe.

Greenwood sedang kembali menata hidup di sepakbola setelah tersandung masalah. dia membuka lembaran baru bersama Getafe sepanjang musim ini.

Penampilan Greenwood cukup baik dengan mengemas delapan gol dan lima assist dari 27 laga di semua ajang. Pada akhir musim ini, MU tampaknya tidak akan membawa pulang pemainnya itu.

Dilaporkan La Gazzetta dello Sport, Juventus mau mencoba mendapatkan Greenwood. Alasan Bianconeri karena biaya mendapatkan Greenwood lebih murah daripada membayangi Felipe Anderson.

Kontrak Greenwood dengan MU berlaku hing-

ga musim panas 2025, yang berarti akan memasuki tahun. Mau tidak mau MU tentu harus melepas dengan biaya yang wajar di musim panas.

Menurut La



Gazzetta dello Sport, Juventus dan direktur olahraga Cristiano Giuntoli mengapresiasi kemampuan Greenwood di lapangan. Dia juga dipandang sebagai opsi potensial dalam formasi 3-5-2 Max Allegri, atau sebagai pemain sayap dalam formasi baru 4-3-3.

Greenwood sudah bermain 26 kali di Liga Spanyol musim ini. Dia menyumbangkan delapan gol dan lima assist.

Saat ini Greenwood membela Timnas Inggris. Ia sudah mencatatkan satu caps.

Dia membela The Three Lions saat melawan Islandia pada September 2020. Namun, dengan peraturan FIFA terbaru, Greenwood bisa membela Jamaika. ● vit

## Barcelona Tak Akan Melepas Yamal

BARCELONA (IM) - Barcelona dikabarkan takkan melepas Lamine Yamal dan berusaha sangat selektif di bursa transfer mendatang. Bahkan Presiden Barcelona Joan Laporta menegaskan telah menolak tawaran untuk sang pemain.

Yamal menjadi sensasi di Barcelona di musim ini. Pada usia 16 tahun, ia sudah menjadi andalan dari Blaugrana. Ia telah tampil dalam 39 penampilan di semua ajang musim ini. Ia mampu mengemas enam gol dan tujuh assist.

Menilik dari hal itu, pemain yang juga telah mencatatkan gol dan lima assist. Saat ini Greenwood membela Timnas Inggris. Ia sudah mencatatkan satu caps. Dia membela The Three Lions saat melawan Islandia pada September 2020. Namun, dengan peraturan FIFA terbaru, Greenwood bisa membela Jamaika. ● vit

Laporta menegaskan takkan melepas Yamal dalam waktu dekat walau kondisi keuangan Barcelona belum sepenuhnya pulih. Langkah serupa juga diambil Laporta untuk para pilar Barcelona lainnya. Ia takkan mudah menjual pemain muda walau hal itu akan mendatangkan keuntungan besar untuk Barcelona.

"Jika kami mengatakan tidak (untuk tawaran Lamine Yamal), meski karena

sedang dalam proses pemulihan ekonomi, kami melihat akan ada solusi yang hadir. Kami juga memiliki tawaran untuk De Jong, Fermin, Balde, Gavi, Pedri atau Araujo, tapi kami tidak ingin menjualnya. Dengan nama-nama tersebut Saya sebutkan, kami bisa mendapatkan hampir 1 miliar Euro," kata Laporta dikutip dari BeinSport.

Laporta juga menyebut, kondisi keuangan Barcelona mulai membaik. Barcelona berusaha akan sangat selektif di bursa transfer.

"Kami tidak akan menjual pemain kecuali salah satu dari mereka mengatakan ingin hengkang. Kami sangat puas dengan semuanya, dan selain itu, transfer akan sangat selektif untuk memperkuat posisi tertentu," jelasnya. ● vit



## Endrick Bawa Brasil Raih Kemenangan Atas Inggris

LONDON (IM) - Brasil memetik kemenangan tipis 1-0 dalam laga uji coba melawan Inggris yang berlangsung di Wembley, Minggu (24/3) dinihari WIB. Gol penyerang muda Endrick memenangkan Selecao.

Kedua tim tidak mampu mencetak gol hingga memasuki menit ke-70, meski punya banyak peluang. Endrick kemudian dimainkan menggantikan Rodrygo pada menit ke-70 dan menandainya caps keduanya bersama Brasil dengan mengayunkan. Dia memecah kebuntuan sembilan menit berselang.

Endrick dalam posisi tepat saat sepakan Vinicius Junior ditepis Jordan Pickford, dan

bola muntah langsung disambar jadi gol. Brasil pun pulang dengan kemenangan 1-0 di laga debut Dorival Junior sebagai pelatih, sekaligus mengakhiri catatan 21 laga kandang tak terkalahkan milik Inggris.

Terakhir kali Inggris takluk di depan publiknya adalah saat dikalahkan Denmark di Nations League Oktober 2020. Selain meruntuhkan keangkeran Wembley, Endrick juga mencatatkan rekor baru.

Endrick resmi jadi pemain termuda yang bikin gol di stadion berkapasitas 90 ribu penonton itu dalam usia 17 tahun 246 hari. Dia juga jadi pemain Brasil termuda yang bikin gol setelah Ronaldo Luis

Nazario da Lima tahun 1994.

Dengan usia muda itu, karier Endrick pun masih panjang. Apalagi Real Madrid menunggunya musim depan setelah menunggu lebih dari setahun, untuk Endrick cukup umur bermain di LaLiga.

Seperti diketahui Endrick akan berusia 18 tahun pada 21 Juli, yang merupakan usia minimal pesepakbola mendapat kontrak profesional di Spanyol. Endrick saat ini masih bermain untuk Flamengo dengan 66 penampilan dan 18 gol.

Laga ini juga diwarnai sejumlah eksperimen, dengan kedua tim menurunkan beberapa pemain dengan caps kecil. Namun buat Inggris,

cederanya Kyle Walker di awal pertandingan memberikan efek lebih terhadap kurang solidnya pertahanan tim.

Brasil tampak lebih menjanjikan sejak babak pertama lewat tusukan-tusukan dari para penyerangnya. Inggris mencoba mengendalikan permainan lewat penguasaan bola, tapi Brasil berhasil menemukan momen untuk membungkam mereka.

Dorival Junior menyebut, hasil yang diraih ini menjadi momen yang sangat spesial. "Tentunya ini adalah momen yang sangat special. Hanya dalam beberapa kesempatan Brasil menang di Inggris dan hal ini menunjukkan sesuatu tentang kami. Namun, kami

tidak boleh melupakan fakta bahwa ini hanyalah awal dari pekerjaan kami," kata Dorival kepada wartawan.

Mantan pelatih Sao Paulo itu memberikan debut kepada lima pemain dari 11 pemain utamanya melawan Inggris. "Saya sangat percaya pada anak-anak itu. Saya berharap lebih banyak dari tim ini, tapi saya pikir ini menunjukkan kemampuan kami untuk maju ke depan," tuturnya.

Pelatih Inggris, Gareth Southgate mengakui timnya beberapa kali gagal mengantisipasi ancaman Brasil. "Kita melihat banyak pe-



main dengan caps Inggris yang minim dan kami menjaga penguasaan bola dan punya sejumlah percobaan ke gawang. Tapi satu momen kejam itu mengubah laga. Mereka jelas punya sejumlah penyerang yang bagus dan kami harus bertahan dengan baik. Kami punya satu atau dua momen kala tidak melakukannya dengan baik dan kiper kami menyelamatkan kami dalam beberapa kesempatan," kata Southgate dikutip BBC. ● vdp